

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Prevén riesgo a banca mexicana por Trump



El sector bancario mexicano sería de los más afectados ante cambios drásticos en la política económica de Estados Unidos a partir de la Presidencia de Donald Trump, dice Fitch.

[NEGOCIOS / Staff](#)

Los bancos mexicanos serían de los más expuestos en Latinoamérica ante cambios significativos en la política monetaria de Estados Unidos a partir de la Administración de Donald Trump, señaló Fitch Ratings.

Cambios drásticos en comercio y crecimiento en la región, así como la deuda corporativa, afectarían en mayor medida a los bancos del País, que en el corto y mediano plazo sortearían los efectos, pero más tarde no sería así.

"A más largo plazo, podría haber un potencial negativo en la calidad de los activos, el crecimiento de los préstamos y la rentabilidad, de haber un giro hacia un proteccionismo estadounidense", detalla el documento de la calificadora.

Señala que la caída en los precios de la deuda soberana que impactaría sobre los portafolios de inversión de la banca, así como una menor proyección de crecimiento del PIB nacional, podrían afectar al sector bancario.

"Los riesgos potenciales para las perspectivas económicas de México tendrían efectos directos en el sector bancario. Una incertidumbre prolongada y elevada podría influir en el crecimiento del consumo y de las inversiones, lo que podría actuar como un obstáculo para los préstamos y la rentabilidad en general", detalla la agencia.